
Профессиональные  перспективы
у наших выпускников есть
11 сентября состоялась встреча студентов 4 курса специальности
«Экономическая  информатика»  с  директором  компании  «А2
Консалтинг»  Александром  Гончаром.   Александр  рассказал  о
возможных  вакансиях  в  своей  компании  для  выпускников
специальности и продемонстрировал работу аналитической системы
QlikView.

 

17  сентября  у  студентов  1-4  курсов  специальности
«Экономическая  информатика»  состоялась  встреча  с
представителями подразделения SAP корпорации EPAM. Сотрудники
компании рассказали о перспективах для молодых специалистов в
области поддержки решений SAP, а также задали ряд вопросов для
выявления уровня и глубины знаний по логике работы с системой.

 

http://fm.bseu.by/archives/5721
http://fm.bseu.by/archives/5721


Студенты  4  курса  поделились  своими  впечатлениями  от
выступлений  спикеров:

– Встречи с представителями EPAM SAP и «А2 Консалтинг» были
достаточно  интересными  и  познавательными.  Спасибо  спикерам
данных  компаний  за  их  компетентность,  подготовленность  и
владение информацией. Информация была подана в понятной форме
и доступно. Также мы получили ответы на все интересующие нас
вопросы.

 

— Директор «A2 Consulting» — очень общительный, действительно
знает, о чем говорит, что лично для меня показывает и уровень
самой компании.

–  Встречи  с  представителями  EPAM  и  «А2  Консалтинг»  были
полезными  и  запоминающимися.  Эти  встречи  дали  нам   много
информации по дальнейшему трудоустройству, что для нас, как
для  студентов  4-го  курса,  является  очень  важным.  С  нами
поделились  не  только  сутью  работ,  но  и  программным
обеспечением,  которое  используют  в  «А2  Консалтинг».

—  Представитель  «А2  Консалтинг»,  в  лице  генерального
директора, ответил на все интересующие нас вопросы, а также
рассказал нам о тех требованиях и навыках, которыми должен
обладать трудоустраивающийся в их компанию.

–  Представители  EPAM  как  всегда  смогли  заинтересовать  и
замотивировать. Мне после встречи захотелось попробовать свои
силы в разработке, что я и сделала.



 

– Во время встречи с «А2 Консалтинг» и EPAM представители
приглашали нас на стажировку с дальнейшим трудоустройством, а
некоторые также предлагали участие в тренингах. В целом данные
мероприятия были весьма полезны, но небогатый опыт общения
спикеров  со  студенческой  аудиторией  не  вдохновили  меня
воспользоваться их услугами.

– Хотелось бы выразить огромную благодарность директору «А2
Консалтинг» за проведённую лекцию. Директор компании рассказал
о деятельности предприятия и про развивающиеся тренды в ИТ-
сфере,  показал  инструменты,  которые  помогают  в  аудиторской
деятельности на примере своей компании.
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